

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

APRÈS 3 ANS JE SUIS PERDUE DANS MON CHOIX DE CONTINUER SEULE OU DE LE SUIVRE DANS SON SOIN

Par nanou33860 Posté le 4/01/2022 à 15:23

Bonjour,

J'ai 35 ans et mon conjoint 33.

Il y a 3 ans j'ai rencontrée mon conjoint sur une application de rencontre, et au début il n'avait pas le permis (il m'a menti sur celui ci d'ailleurs que j'ai découvert plus tard comme beaucoup d'autres choses).

Il a eu une enfance très dure perte de sa maman à 12ans, sa sœur quitte le domicile à 18 ans son père sombre dans l'alcool et le violente, il fini par tomber dans l'alcool et le cannabis avec ses amis.

Il débaucher plus tôt que moi et me disait on se retrouve au bar au bout de cette rue, j'accepter et il prenait une pinte de bière tout les soirs. Mais je n'y ai pas prêter attention nous apprenions à nous découvrir.

Puis de fil en aiguille il a quitter le domicile familiale pour emménager avec moi.

Au bout d'un certains temps je lui ai fait la remarque de la bière tout les soirs et j'ai eu un ah oui mais tkt c'est rien.

Bon ok je me suis dit c'est peu être moi qui bloque sur quelques chose que je ne devrait pas.

Puis plus tard encore alors que j'étais chez une amie, il m'a appeler et j'ai entendu à sa voix qu'il était saoul.

En rentrant le lendemain je n'ai rien dit, puis le soir j'ai prétexter vouloir prendre un verre et la impossible de retrouver la bouteille il l'avait jeter au local poubelle lorsque j'ai vider la poubelle dans l'appartement pour lui montrer qu'il avait jeter vide hors que nous l'avions achetée la veille.

J'ai voulu lui dire de partir (j'étais dans mon appartement) mais je n'ai jamais voulu le mettre dehors non plus.

Il s'est donc excusé et a dit que cela ne se reproduirai plus.

Nous avons donc continué il a "diminué" mais jamais arrêté il y avait toujours des bières fortes et du cannabis.

Mais j'avancer il me donne beaucoup d'amour et nos projets de vie s'accorde alors on y croit.

Cela à continuer mais j'ai également "fermer les yeux" sur la réalité. Ses amies sont dans ce même cercle d'alcool.

Puis il m'a dit il y a un an j'aimerais qu'on achète notre maison d'être au vert me fera du bien et m'aidera à avancer (3400m² de verdure) ne semble toujours pas suffisant.

Ma famille s'est rendu compte de son besoin de boire et s'inquiète pour moi et mon avenir.

A ce Noël il a fini saoul devant ma famille, lorsque le lendemain je lui dit qu'il y a un problème il reconnait que oui, 2 jours plus tard au nouvel an il se tape une bouteille de whisky tout seul et je le retrouve titubant a essayer de monter les étages.

J'en arrive à que je lui ai dit que je le quitter définitivement et que nous vendions notre maison.

Il a pris conscience de mon malheur et a appeler un addictologue nous avons rdv ce jeudi.

Dois je entamer la démarche avec lui oui dois je le laisser maintenant ?

Est ce que j'arriverai à surmonter tout cela ?

Est ce que j'arriverai à de nouveau avoir confiance et pouvoir partir sans lui voir mes amies ?

Est ce que si je commence les démarches avec lui et que cela est trop dur si je part après est ce que cela le fera replonger ?

Je ne vais pas lister toutes mes questions mais elles sont tellement nombreuses.

Cela fait du bien de pouvoir écrire tout cela

Merci d'avance pour votre aide